

## LEMBAR PERSEMBAHAN

### ALHAMDULILLAH RABBIL ALAMIN...

UCAPAN TERIMA KASIH PERTAMA SAYA UCAPKAN KEPADA ALLAH SWT YANG MEMBERIKAN SAYA UMUR YANG PANJANG DAN MEMBERIKAN SAYA PELAJARAN LEWAT BERBAGAI PERASAAN YANG SAYA RASAKAN SELAMA MENGERJAKAN SKRIPSI INI. MULAI DARI SEDIH, SENANG, KECEWA, PUAS, PENASARAN, PUTUS ASA, BERSEMANGAT, DAN HAL-HAL LAINNYA. DAN AKHIRNYA SEMUA BISA SELESAI DENGAN BAIK DAN LANCAR.

KEMUDIAN, TENTUNYA SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH YANG TAK TERHINGGA KEPADA KEDUA ORANG TUA SAYA, BAPAK DAN IBU YANG SANGAT SAYA CINTAI DAN SAYA SAYANGI. YANG SELALU KASIH SEMANGAT BUAT NYELESAIN KULIAH ALHAMDULILLAH AKHIRNYA SELESAI JUGA SKRIPSINYA WALAUPUN DALAM WAKTU YANG CUKUP LAMA HEHEHEHE..BUAT ALM NENE DAN KAKA AKHIRNYA ARI BISA NYELESAIN KULIAH SEMOGA KALIAN BISA TERSENYUM BANGGA DI SURGA SANA BISA LIAT ARI PAKE TOGA...BUAT MBA ULAN JUGA YANG SLALU SUPPORT BUAT NYELESAIN KULIAH. BUAT KELUARGA KEDUA JUGA MAKASIH BANGET UDAH INGETIN BUAT NGEJAR GELAR SARJANA NYA, MAMAH ROS MBA DIAN MAS ARI YANG SELALU NGOMELIN KARENA KULIAH KELAMAAN, NANYA KAPAN KULIAH LULUSNYA DAN SELALU GUE JAWAB DENGAN SENYUMAN KECIL.

TERIMAKASIH KEPADA **BUNG OCTAV** SELAKU PEMBIMBING I DAN **KA IMAN** SELAKU PEMBIMBING II DAN IBU HJ. WIDIASTUTI SELAKU PEMBIMBING AKADEMIK DAN JUGA **MAS EKO** YANG TELAH MEMBING DAN MEMEBERIKAN BANYAK PELAJARAN TENTANG PERMASALAHAN YANG DIHADAPI SELAMA SKRIPSI INI. SEMOGA NASEHAT DAN BIMBINGAN DARI BAPAK DAN IBU SEMOGA BERMANFAAT, UNTUK DI MASYARAKAT NANTI DAN BAPAK IBU SELALU DI BERIKAN KESEHATAN AGAR TERUS BERAKTIFITAS...AAMIIN... TERIMAKASIH JUGA BUAT SEMUA DOSEN FIK UNJ YANG SUDAH MEMBANTU DALAM MENYELESAIKAN SKRIPSI INI. TERIMA KASIH JUGQ BUAT **BU IKA** SELAKU PRODI PENDIDIKAN KEPELATIHAN YANG SABAR NGADEPIN KAMI SEMUA, BUAT **BANG ODING** MAKASIH BANYAK BUAT BANTUIN DARI

MULAI PERSYARATAN SAMPAI SIDANG SKRIPSI SAMPE PULANG MALEM.. MUNGKIN SAYA TIDAK BISA KASIH APA-APA SEMOGA ALLAH SWT MEMBALAS JASA JASA KALIAN DENGAN PAHALA YANG BERLIPAT AMINN.

**" KELEMAHAN DIRIKU ADALAH KELEBIHAN SAHABATKU, KELEBIHAN DARIKU ADALAH BAGIAN DARI KEHEBATAN SAHABATKU"**

BUAT BANG DANY RAHMAN AKBAR, TERIMAKASIH BANG BUAT SEMUA PENGALAMAN DAN ILMU YANG ABANG KASIH SELAMA INI, SENIOR YANG PALING GOKIL LAH BUAT GUE JANGAN PERNAH BOSEN BANG BUAT INGETIN GUE. SEKARANG GUE UDAH NYUSUL LO NI DAPETIN GELAR S.PD GUE TINGGAL NUNGGU LO NI BUAT DAPETIN GELAR K. RT (KEPALA RUMAH TANGGA) POKOKNYA JANGAN LAMA LAMA YAA HAHAHHAHAHA...

**TERIMA KASIH JUGA BUAT NANTES BAGI GUE LO PROFESOR LAH YANG UDAH MAU BANTUIN NYELESAIN SKRIPSI INI, BEGADANG BARENG SAMPE GUE DULUAN YANG KETIDURAN, NGEDIT SKRIPSIAN SAMPE REVISIAN KALO ADA YANG ALAT ELEKTRONIKNYA RUSAK BISA HUBUNGIN GUE BIAR TEMEN GUE YANG BENERIN, IKLANNN DIKIT ☺. BUAT ARIO DAN ZAKI THANKS JUGA UDAH BANTUIN GUE NYELESAIN SKRIPSI GUE SAMPE LO NINGGALIN ACARA ACARA LO , BUAT ZAKI MAKASH JUGA UDAH MAU NYOPIRIN GUE MALEM MALEM KERUMAH KAK IMAN BUAT NMENIN REVISIAN POKOKNYA MAKASH BANYAK SEMOGA KALIAN BERDUA CEPET NYUSUL SARJANA NYA. BUAT EWIN JUGA MAKASH UDAH MAU BANTU BANTU JADI KOLABORATOR DAN PRIKSA PRIKSA SKRIPSIAN GUE.**

BUAT ANAK BASKET SMA 48 MAKASH JUGA KALIAN UDAH PERCAYA DILATIH, TEMPAT GUE BELAJAR GIMANA JADI PELATIH YANG BAIK. RASA SENENG SEDIH KESEL SAMPE BANGGA BISA GUE RASAIN DI SEMUA ANAK BASKET 48. SAMMY,REZON,WIRA,ALFIAN,ANGGIAT,RIZA,KILA,MOUDY,INA,PUTRI,JOVITA,NITA,GI LANG,MALIK,ARDI,ACA,LISA,FERN,VIA,NATA,NANDA,IKAL,NITYA,KEMAL,RAMA,DIAS,POLTAK,PANDE, POKOKNYA SUKSES BUAT KALIAN SEMUANYA.

TERIMAKASIH JUGA BUAT ANAK ANAK THE REDS BASKETBALL,HPK YANG UDAH SUPORT GUE SAMPE BISA NYELESAIN SKRIPSI INI.

TERIMAKASIH JUGA BUAT ANGGARAN 2009 FIK UNJ ADIT,SULIS,JOHN,YOZY,EDU  
YANG UDAH BERJUANG SAMPE DETIK TERAKHIR

BUAT ANAK KOP BASKET DAN UNJ SPARTAN BASKETBALL  
BUDI,YABAN,PANDU,JEKO,DADAN,ODI,NARTO,BOYO,FAHMI,AMEL,YANG CEWE  
INGETNYA AMEL DOANG HEHEHE, BUAT YANG MASIH MAIN TIM SEMANGAT TERUS  
BUAT NAMA UNJ HARUM DAN BISA DIBANGGAKAN JANGAN LUPA JUGA SAMA  
KULIAHNYA. MAKASIH JUGA BUAT SEMUA SENIOR SENIOR KA IRMA,BANG  
RIZKY,BANG AMBONG,BANG RENDI,BANG AJI POKOKNYA BANYAK LAGI YANG  
GABISA DISEBUTIN SATU PERSATU POKOKNYA TERIMA KASIH BUAT SARAN ATAU  
MASUKAN DARI KALIAN SELAMA GUE KULIAH DI UNJ

SPECIAL TERIMA KASIH BUAT KAMU 'DF' YANG UDAH NYEMANGATIN KALO LAGI MALES  
NGERJAIN SKRIPSI. POKOKNYA JANGAN NGAMBEBK NGAMBEBK LAGI YA KALO DICUEKIN.

MUNGKIN TANPA BANTUAN KALIAN SEMUA GUE BUKANLAH APA APA, SEKALI LAGI  
TERIMA KASIH BUAT SEMUANYA MAAF BILA ADA NAMA YANG TIDAK DISEBUTKAN .  
SAMPAI JUMPA DAN SALAM OLARHAGA.

**FIK JAYA**

**UNJ LUAR BIASA**